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Excelentissimo Senhor o 
Ronaldo Alves Bento S 

DD. Presidente da Câmara Municipal de Mariana em exercício AA a AENA s 
Prezado Senhor: 

O Vereador que esta subscreve requer que, após tramitação regimental, 
seja encaminhada ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal a seguinte indicação: QUE O 
EXECUTIVO REALIZE A PAVIMENTAÇÃO ASFÁLTICA DO SUBDISTRITO 
DE BARRO BRANGO, PASSANDO PELA COMUNIDADE DO “COQUEIRO”, 
ATÉ CAFUNDÃO. 

Mariana, 15 de JUNHO de 2021, 

Justificativa: A indicação se faz pertinente uma vez que o referido trajeto não 
possui pavimentação asfáltica, a ação trará inúmeros benefícios aos moradores 
da comunidade, assim como para os motoristas que utilizam a via. 

Contando com o apoio dos nobres pares e atendimento por parte dos 
órgãos responsáveis antecipamos agradecimentos. 

Saudações Legislativas. 

w/,-ª—' “—x'. 
F ; x 

” f % 
1 

PaA LIO o 

Manoel Douglas Soares Oliveira 

Vereador 

e ARTRIIA AENA ; t) 
a PPAA a iNiNA M 


